

## **PROPUESTA DE DENOMINACIÓN DE UN PARQUE DE EGIA COMO “PARQUE DE KASILDA”**

Amaia Almirall Lopez de Luzuriaga, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo de los artículos 90 y 91 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente **PROPUESTA**, para su tratamiento en la Ponencia de Denominación de Calles: asignar la denominación de *parque de Kasilda* al parque que se encuentra entre las calles Ametzagaña, Gabriel Aresti y Tturkoene y el colegio Maria Reina.

### **JUSTIFICACIÓN**

Una de las conclusiones más evidentes obtenidas de la labor realizada durante la legislatura anterior para la denominación de calles fue la falta absoluta de equilibrio entre el número de ellas a las que se ha asignado un nombre de mujer y a las que se les ha asignado uno de hombre. Por ello, nuestro grupo, al igual que otros, asumió el compromiso de tener en cuenta la situación antes descrita a la hora de realizar propuestas para la denominación de lugares públicos, con el objetivo de conseguir un mayor equilibrio.

Por otro lado, el pasado 25 de febrero, el Pleno Municipal aprobó por unanimidad una Declaración Institucional relativa al 8 de Marzo. Dicha declaración, que ha sido leída hoy, 8 de marzo, entre los y las representantes de todos los grupos municipales, recoge lo siguiente en su punto nº 11: “*El Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián muestra su compromiso a revisar el callejero de la ciudad e incorporar nombres de mujeres al mismo.*”

En este sentido, no podemos olvidar que una de las propuestas del Foro Las Mujeres y La Ciudad es introducir en el callejero el nombre de Kasilda, con carácter prioritario.

La donostiarra Kasilda Hernaez fue una luchadora feminista y anarquista, militante de la CNT, muy unida a Egia, puesto que fue vecina de dicho barrio. Por ello, proponemos que, en su recuerdo, se asigne su nombre a un parque del barrio de Egia, en concreto, al que se encuentra entre las calles Ametzagaña, Gabriel Aresti y Tturkoene y el colegio María Reina. Este grupo hace la presente propuesta puesto que considera que esta iniciativa nos ayudará a mantener vivo el recuerdo de Kasilda Hernaez y de su lucha a favor de las mujeres y de la clase trabajadora y en contra del fascismo.

EH Bildu talde politikoa  
Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - [www.donostia.eus](http://www.donostia.eus) -  
20003 Donostia

Evidentemente, el nombre sería el mismo en euskera y en castellano, tal como ha sido recordado por sus vecinas y vecinos: Kasilda.

Por todo ello, el grupo municipal EH Bildu presenta al Pleno la siguiente propuesta, para su estudio:

## PROPUESTA

El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián acuerda denominar “*parque de Kasilda*” al parque situado entre las calles Ametzagaña, Gabriel Aresti y Tturkoene y el colegio María Reina.

San Sebastián, 8 de marzo de 2016

Amaia Almirall Lopez de Luzuriaga,  
portavoz del grupo municipal EH Bildu